

HERZLICH WILLKOMMEN!

Der Mindestabstand von 5 Metern zum Spielfeldrand für die Eltern und Fans ist bei Veranstaltungen des NFV inzwischen zur Pflicht geworden!

Ist eine Werbebände vorhanden, müssen die Eltern und Fans – wie auch im Herrenbereich – hinter dieser stehen.

Das Betreten des Platzes und ein Aufenthalt auf dem Platz ist nicht gestattet!

WARUM!

Durch eine entfernte Eltern- und Fan-Zone soll die direkte Ansprache an die Kinder von außen unterbunden werden. Motivieren ist weiterhin erlaubt.

Die Kinder sollen/können so ihre eigene Kreativität im Spiel frei entfalten und werden höchstens durch ihren Trainer gefordert und gefördert.

Den Kindern und Jugendlichen soll ihr Spiel somit zurückgegeben werden!

BITTE NICHT VERGESSEN!

- *DAS SIND KINDER!*
- *DAS IST NUR EIN SPIEL!*
- *DER TRAINER MACHT DAS EHRENAMTLICH UND ALS HOBBY!*
- *DER SCHIEDSRICHTER IST AUCH NUR EIN MENSCH!*
- *DAS HIER IST NICHT DIE BUNDESLIGA ODER GAR DIE WM!*
- *NUR MAX. 1% DER KIDS WERDEN PROFI-FUSSBALLER.*

DANKE! SAGT DER SV Lilienthal-Falkenberg

